

**MNC Sekuritas Perluas Kerja Sama Wakaf dengan Rumah Zakat Indonesia**

JAKARTA – Perkembangan pasar modal syariah di Indonesia menunjukkan tren yang semakin positif. Hal ini terbukti juga dari peningkatan jumlah investor syariah. Menurut data Bursa Efek Indonesia per Desember 2019, jumlah investor saham syariah di Indonesia mengalami peningkatan sebesar 54% dari sebelumnya 44.536 investor di akhir 2018 menjadi 68.599 investor. Selain itu, jumlah tersebut mewakili 6,2% dari total investor retail di Bursa Efek Indonesia.

Potensi yang terbuka lebar dari ceruk syariah inilah yang terus digarap secara konsisten oleh MNC Sekuritas. MNC Sekuritas telah memiliki sistem *online trading* saham berbasis syariah bernama MNC Trade Syariah sejak 2017, serta program wakaf saham digital pertama di Indonesia bernama MNC Wakafku sejak 2019.

Tak hanya sampai di situ, manajemen MNC Sekuritas tidak cepat berpuas diri. Setelah menjalin kerja sama dengan Badan Wakaf Indonesia (BWI) dalam pengelolaan wakaf, MNC Sekuritas memperluas kerja sama dengan Rumah Zakat Indonesia pada Selasa (21/01/2020). Lembaga filantropi yang mengelola zakat, infak, sedekah, serta dana sosial lainnya ini resmi digandeng MNC Sekuritas melalui seremoni penandatanganan nota kesepahaman tentang Kerjasama Sosialisasi dan Edukasi Produk Wakaf Saham di Main Hall Bursa Efek Indonesia, Jakarta.

Penandatanganan nota kesepahaman kemitraan wakaf saham dilakukan oleh CEO Rumah Zakat Indonesia Nur Efendi dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, didampingi oleh Chief Wakaf Officer Rumah Zakat Indonesia Soleh Hidayat dan Direktur IT & *Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria. Seremoni ini juga disaksikan oleh Direktur Pemberdayaan Zakat dan Wakaf Kementerian Agama Republik Indonesia Muhammad Fuad Nasar, Kabag Pengembangan Kebijakan Pasar Modal Syariah Otoritas Jasa Keuangan Arif Mahfud, serta Direktur Bursa Efek Indonesia Risa E. Rustam.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyambut positif kerja sama yang baru terjalin ini. Perkembangan pasar modal syariah di Indonesia saat ini juga berbanding lurus dengan pertumbuhan investor syariah MNC Sekuritas, jelasnya. Tidak tanggung-tanggung, peningkatan jumlah investor syariah MNC Sekuritas per Desember 2019 mencapai 78% dibandingkan dengan tahun 2018.

“Sebagai sekuritas yang memiliki wakaf digital pertama di Indonesia, MNC Sekuritas berkomitmen untuk meningkatkan literasi dan inklusi di berbagai wilayah Indonesia. Melalui 134 *point of sales*, kami optimis peningkatan investor syariah, termasuk wakif yang berwakaf melalui MNC Wakafku, akan semakin signifikan pada tahun ini. Dengan sistem yang canggih dan praktis, berwakaf saham dan uang yang ada di Rekening Dana Nasabah (RDN) dapat lebih mudah dan fleksibel,” jelas Susy.

CEO Rumah Zakat Indonesia Nur Efendi menuturkan Rumah Zakat bersama-sama dengan MNC Sekuritas melakukan optimalisasi terkaif wakaf saham dengan investor di pasar modal Indonesia. Optimalisasi yang dilakukan akan diwujudkan berupa kegiatan edukasi, literasi dan sosialisasi wakaf saham kepada masyarakat di berbagai wilayah di Indonesia.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 001/MKT/I/2020

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkibrah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)